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R E L A T Ó R I O  F I N A L
C O O R D E N A Ç Ã O  D E  T R E I N A M E N T O

E  D E S E N V O L V I M E N T O  -  C T D

   AÇÃO: MINICURSO BOAS PRÁTICAS DOCENTES COM
ESTUDANTES NEURODIVERGENTES 

(EXCLUSIVO DOCENTES IFCHS)

CARGA HORÁRIA: 3 HORAS

PERÍODO REALIZADO: 13/03/2025

PÚBLICO ALVO: DOCENTES

MODALIDADE: PRESENCIAL

LOCAL: SALA DE TREINAMENTO DA PROGESP

PREVISTO NO PDP: SIM ( X ) NÃO ( ) 

FACILITADOR: RICARDO PEREIRA DA SILVA

OLIVEIRA

N º  D E  I N S C R I T O S :
4 9  S E R V I D O R E S

I N V E S T I M E N T O
F I N A N C E I R O
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E L O G I O S ,  C R Í T I C A S  E  S U G E S T Õ E S /  S U G E S T Õ E S  D E
M E L H O R I A  P A R A  O S  P R Ó X I M O S  E V E N T O

A palestra, foi super importante, o conteúdo foi repassado de forma super prática, e o entendimento bem fácil!
Parabéns na escolha do tema! Sugiro que em próximos, tenha um moderador ou alguém que possa organizar as perguntas e intervenções, para que
o instrutor/apresentador/tutor, não seja interrompido repetidas vezes, o que na minha opinião, compromete a linha de raciocínio não só de quem
está ministrando a palestra, como, também dos ouvintes. Outro tema que impacta no ambiente das escolas e universidades é a espiritualidade. A
UEA está, neste contexto, com mais expertise, pois tem uma disciplina optativa no curso de medicina (ciências da saúde) e inclusive com liga
acadêmica......daí fiquei pensando que poderíamos ter além de um curso extracurricular/extensão de para alunos neurodivergentes, poderíamos
pensar num curso de capacitação de professores para docência neste contexto, outra proposta seria um liga acadêmica.
O Palestrante deixou mais os que estavam ali pra aprender falarem, do que Palestrou, porém o pouco que ele conseguiu falar foi bom.
Parabéns! Excelente mine curso, aprendi muito sobre as pessoas neurodivergentes, nos relatos dos professores e aluno, percebi a necessidade de
um treinamento sobre o assunto e a integração de agentes de mudança na UFAM, como PROGESP+Coordenação do Curso+Professores`+Alunos.
Tem que repetir e capacitar aos professores nesse tema. é muito importante
Poderia haver uma expansão do conteúdo em ações futuras. Também vejo a necessidade de uma moderação mais ativa nas discussões, ou sistema
de inscrição de falas.
O palestrahte foi excelente e a temática importantissima. Mas, quais os encaminhamentos que serão dados a apartir deste curso? Há a necessidade
de se estabelecer uma política institucional e um fluxo para a concretização desse processo.
Precisamos de mais debate e ação acerca do tema proposto. Parabéns pela iniciativa.
Excelente iniciativa da UFAM em trazer mais a respeito de um tema tão importante e pouco tratado pela comunidade acadêmica. Minha sugestão é
realizar em todos os departamentos o mini curso.
Tenho a sensação de que as questões apresentadas na atividade de capacitação me oferecem subsídios para melhor compreensão do tema proposto
(a relação com discentes neurodivergentes). Sinto que novas questões para reflexão foram colocadas e que, a título de sugestão, deveria haver
continuidade nesta atividade, tendo em vista a impossibilidade de esgotar tal tema em espaço de tempo tão curto.
Excelente evento, organização. Excelente palestrante. Que tenha continuidade do evento.

 


